

HESSISCHER RINGER-VERBAND E.V.



Sehr geehrte Damen und Herren,

es freut mich Sie in diesem Jahr wieder zum Landesentscheid der hessischen Schulen im Ringen einladen zu können.

Die diesjährigen Meisterschaften werden von unserem Verbandsmitglied VfL Wolfhagen e.V. in 34466 Wolfhagen ausgerichtet. Der VfL Wolfhagen ist seit vielen Jahren für die Förderung des Jugendsports bekannt und in der Ausrichtung von Wettkämpfen erfahren.

Jedes Team kann durch 5 Sportler besetzt werden. Die Sportler müssen nicht zwingend Mitglied in einem Ringerverein sein. Grundsätzlich kann jedes Kind teilnehmen, das Spass daran hat, zusammen mit seinen Freunden und Schulkameraden bei einer solchen Meisterschaft anzutreten. Allerdings je höher die Altersgruppe desto wichtiger kann es sein, dass gewisse Vorerfahrungen im Kampfsport (Ringen, Judo usw.) vorhanden sind. Ebenso wird es hilfreich sein, wenn Sie zu einem naheliegenden Ringerverein Kontakt aufnehmen. Um Ihnen die Kontaktaufnahme zu erleichtern, habe ich eine Liste der hessischen Ringervereine beigefügt.

Für die WK2, WK3, WK4 männlich und WK3 weiblich der weiterführenden Schulen gilt, dass die Sieger dieses Landesentscheids sich automatisch für den Bundesentscheid qualifizieren und so den Namen ihrer Schule auf dem diesjährigen Bundesentscheid des Deutschen Ringerbundes vertreten. Ich selbst bin viele Jahre im Schuldienst tätig gewesen und habe zahlreiche Schulteams zu regionalen und nationalen Meisterschaften begleitet. Ich würde mich freuen, Ihrer Schule auf diesem Weg mit Rat und Tat zur Seite zu stehen.

Bei Fragen zur Veranstaltung oder der Anmeldung stehe ich Ihnen telefonisch (0152 03223275) oder per eMail (goerisch@hessischer-ringerverband.de) gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüße

Roland Görisch

Referent Jugend- und Breitensport
und Beauftragter für Kinder- und Jugendschutz des Hessischen Ringer-Verbands